

Le 21 avril 2009
BUREAU DU SECRÉTAIRE PROVINCIAL

SIGNATURE D'UN MÉMORANDUM DÉCLARATIF D'INTENTION ENTRE LA SASKATCHEWAN ET LA PROVINCE DE HUNG YEN AU VIETNAM

Aujourd'hui, le premier ministre Brad Wall et le président de la province de Hung Yen, Nguyen Van Cuong, ont signé un mémorandum déclaratif d'intention (MDI) de deux ans sur la coopération entre les deux provinces.

« Je suis heureux de signer ce mémorandum déclaratif d'intention au nom du gouvernement de la Saskatchewan et me réjouis des possibilités qu'il présente », affirme M. Wall. « J'entrevois tout le potentiel que la Saskatchewan pourrait explorer grâce à l'amélioration des relations avec nos amis au Vietnam, au même titre que la Saskatchewan a profité de la contribution des Vietnamiens et des Vietnamiennes qui se sont installés dans la province depuis les trente dernières années. »

Le MDI établit de façon formelle la volonté des deux provinces d'approfondir leur compréhension mutuelle et leur amitié ainsi que de renforcer leur collaboration économique et technologique. Il servira de point de départ à l'établissement et à l'exploitation de partenariats, particulièrement dans le domaine de la biotechnologie agricole, avec la possibilité de poursuivre la collaboration dans d'autres secteurs d'intérêt commun tels que la main-d'œuvre, l'emploi et la formation pédagogique.

« Si nous voulons que la Saskatchewan maintienne sa force économique dans le contexte mondial, nous devons trouver des moyens créatifs de nous associer à d'autres gouvernements pour stimuler l'innovation et la croissance », a déclaré M. Wall.

-30-

Renseignements :

Nicole Fellinger
Communications, Bureau du secrétaire provincial
Regina
Téléphone : 306-787-1370
Courriel : nicole.fellinger@gov.sk.ca